



# Pide para apoyos sociales los recursos incautados

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

**EL GOBIERNO** cuenta con finanzas públicas sanas y no está buscando financiarse a cualquier costo, lo que busca es que los recursos obtenidos por la nueva ley para que los saldos en cuentas bancarias inactivas pasen a poder del gobierno se destinen a financiar programas sociales, aclaró el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Como todavía tiene que ir al Senado, hay tiempo, porque parece que lo confiscado en el caso de delitos, un porcentaje es para la federación y otro porcentaje para los estados y para seguridad pública; yo diría: No, que sea para personas con discapacidad, que sea para adultos mayores, que sea para la salud”, manifestó el primer mandatario.

En respuesta a quienes criticaron la medida argumentando que el Gobierno se encontraba sin fondos para enfrentar sus responsabilidades, respondió: “yo le puedo decir al pueblo de México que nosotros tenemos finanzas públicas sanas. No es para pre-

sumir, pero tenemos en caja hoy medio billón de pesos. No es que estemos desesperados, no”.

En conferencia, advirtió que detrás de estas críticas a la iniciativa pueden estar los banqueros que ven como se les escapa una importante cantidad de recursos, pero les aclaró que la propuesta no es de la presidencia sino del legislativo.

“El propósito es siempre, siempre afectamos, no dudo —también advierto, porque ya llevo algún tiempo en esto— que haya intereses de los bancos, porque hay mucho dinero que va quedando en los bancos y cuando menos lo hacen sudar a ese dinero que ya no reclama nadie”, sostuvo.

En su oportunidad, el subsecretario de Seguridad Pública de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSSPC), Ricardo Mejía Berdeja, explicó que la mayoría de los recursos provienen de actividades ilícitas, como la extorsión.

## 14

**MMDP en cuentas** ligadas a la extorsión, calcula la SSPC

“No hay ahorita un monto específico, pero yo podría señalar en un dato preliminar que solamente en temas de extorsión hay alrededor de 14 mil millones de pesos”, reveló.